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「ロータリーは分かちあいの心」

第2070回　例会（第四十七回例会）　クラブフォーラム　伊香保温泉 ホテル小暮

★ 内山俊夫副会長

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 　第3週 それでこそロータリー

★ 四つのテスト唱和 

★ 会長挨拶　 .. . . .内山副会長

★ 幹事報告　 .....武田和則幹事

★ 委員会報告

★ ニコニコボックス委員会表彰式

★ クラブフォーラム

★ 総評　.. . . . . . . . . . . . .内山俊夫副会長

★ 出席状況報告

★ にこにこ報告

★ .点鐘



★ 内山俊夫副会長

ようこそ伊香保の地迄いらっしゃいました。山本会長は熱が冷めない為、

関東脳外科医に行ってきたそうです。頭は何ともなかったようです。

その後深谷の日赤に行ったそうですが、こちらも何ともなかったようです。

病状がわからないので、山本会長は不安になったようです。

充分に寝て休んで食べて、痩せるように言われたそうです。矛盾しているようですが。

今日熱は下がってきたようですが、皆様に迷惑をかける事のないよう、

おやすみにされたようです。

会員の皆様におかれましては、先日は白河までご苦労さまでした。

50周年記念式典も無事滞りなく済ませる事が出来ました。

佐藤会長も、皆様に宜しくとおっしゃっておりました。
点鐘風景

★ 武田和則幹事

本日は伊香保温泉の地でクラブフォーラム例会です。

一泊でゆっくり行いたいと言っていた山本会長が欠席で、残念な事と思います。

今回のクラブフォーラムのテーマは、

「本年度をかえりみて。行田ロータリークラブ活性化に向けて」でございます。

前回のクラブフォーラム同様に、１人づつ発表して頂きたいと思います。

次回例会は最終例会です。6月26日木曜日、クラブハウスで午後5時30分

受付開始となっております。持田親睦委員長はじめ親睦委員の方、

また出席奨励・スマイルボックス委員会が思考致しておりますので、

楽しみに参加をお願い致します。

★ 姉妹クラブ委員会　小島一男副委員長

6月7日に桑名北クラブの10周年記念式典に10名で

参加させて頂きました。

今まで行田クラブと桑名北クラブさんとは友好クラブとして

２年間のお付き合いをさせて頂きました。

このたび姉妹クラブにしようと言う運びとなり

、調印式を済ませて参りました。

例会終了後懇親会になったわけでございますが、

山本会長以下、皆様一体となりとても意義のある、

桑名北クラブの10周年記念式典となりました。



★ ゴルフ委員会　小沢瑛委員

明日伊香保カントリーにおいて、今年度最後のコンペがあ

ります。天気がちょっと心配ですが、

皆さん張り切ってプレィしてきて頂けたらと思います。私は

残念ながら参加しませんので、

皆さん優勝しやすいかと思います。

★ ニコニコボックス委員会

古沢会員　小菅会員　小澤会員　小池英輔会員の表彰式が行われました。

「本年度をかえりみて・行田RCの活性化に向けて」

今回クラブフォーラムの時間を１時間とさせて頂いたわけで

すが、それでも時間が足りない程、

１人１人前向きな意見を発表して頂きました。



★ 総評　内山俊夫副会長

今年度のRIテーマは「分かち合う心」という事です。皆さん

で分かち合って頂けたらと思います。

★ 中島捷二副委員長

正会員数64名　

本日の出席者28名　　

メィキャップ者3名　　

本日の出席率48.5％

出席状況報告　中島捷二副委員長 ニコニコ報告　反町清委員長

★ 反町清委員長

第2070回例会　　2008年6月19日 

★内山 俊夫副会長 本日は伊香保の地まで御苦労様です。山本会長代行を務めます。よろしくご協力下さい。

★武田 和則幹事 クラブフォーラム伊香保まで来て戴きありがとうございます。

★小椋 剛会員 本日はお世話になります。伊香保の湯につかりながら親睦を深めたいと思います。

★鴨田 武会員 今日は犬を志木の方に預け所沢インターから来ました。
少し疲れぎみですが、よろしくお願いします。

★小池 英輔会員 山本年度最終クラブフォーラムに参加して。

★小島 一男会員 伊香保の地でクラブォーラム楽しませて戴きます。

★小菅 克祥会員 本日71kg 88cm今週は最軽量水準です。

★小林 一好会員
山本会長の早期回復を祈って・・・明日のゴルフ楽しみましょう
今夜　伊香保の町で楽しみましょう

★冨田 久雄会員 本日クラブフォーラムお世話になります。

★長島 隆行会員 大堰観光をご用命戴きまして、誠に有難うございます。

★永島 健雄会員
本日の伊香保例会楽しみにしております。
又、白河ＲＣ５０周年記念　大変お世話になりましてありがとうございます。

★古沢 勇治会員 山本会長がお休みでちょっと心配しております。最終例会で元気な姿を見せて下さい。

★反町 清会員 ロータリーライフを楽しみたいと思います。

★湯本 茂作会員 山本会長様一日も早い回復をお祈り申し上げます。

以下同文

★阿部 克也会員・石塚 喜助会員・柿沼 孝枝会員・小池 利昌会員・境野 登章会員・清水 治雄会員
横田 康介会員・岡田 則之会員・橋本 一雄会員・坂田 幸彦会員・清水 義夫会員

★本日の にこにこは28,000円でした。ありがとうございました。



第４四半期　にこにこ報告　特別賞受賞者は以下の方々でした。おめでとうございました。

受賞会員 賞名 推薦理由 例会 表彰作

古沢勇治
会員

ロータリー精神賞
ロータリアンとして社
会貢献の有り方を示
したご報告

2063例会 5/ 1

・・・自治会長を仰せつかり・・・ロータリー

精神にのっとり地元の方々との

コミュニケーションを深めながら

頑張って行きたいと思います。

黒渕陽夫
会員

グランパで｢金｣賞
グランパになっても
且つ挑戦しているご
報告

2062例会 4/24
2067例会 5/29

４月14日ついにグランパになって

しまいました。

５月18日の｢佐渡ロングライド２１０｣・

・・に出場し完走しました。来年はＡグルー

プ２１０㎞に出るぞ!

小菅克祥
会員

メタボは克服賞？
メタボ対策推進の為
、自身の対策経過ご
報告

2060例会 4/10
2062例会 4/24
2067例会 5/29

メタボ克服進行中－昨年末最低の体重・腹

囲となりました。

①あと4.4㎏　3.5㎝です。

②あと3㎝です。体重もあと3㎏ここから

　が勝負！！

③体重が減らなくなっております。

小澤　瑛
会員

結婚おめでとう 親としての言葉に重
みのあるご報告

2063例会 5/ 1

日曜日に

長男が遅い遅い

結婚式を挙げました。

小池英輔
会員

ますます健康で賞 健康は管理してこそ
のメタボ対策ご報告

2065例会 5/15

先日半年に一度の健康診断を受け、メタボ

の数値もクリアーし、家内共々元気な毎日

を過ごし健康に感謝いたします。

★ 内山俊夫副会長

その後温泉に浸かり、部屋を移動して懇親会となりました。

フォトギャラリーのページに多数写真を掲載しておきましたので、是非ご覧になって下さい。


